



Rallye Citoyen

publié le 14/03/2017

Mercredi 8 mars, pour la première fois depuis longtemps, 6 élèves de 3ème se sont portés volontaires pour participer au Rallye-Citoyen des collégien-ne-s des Deux-Sèvres. à Pré Leroy (Niort).



Il s'agissait de sensibiliser à la Citoyenneté, à l'esprit de Défense, à la Sécurité civile et militaire et au devoir de mémoire au travers de 14 ateliers proposant des tests de connaissances et des activités physiques. A l'arrivée ils ont été pris en charge par un sous-officier de l'ENSOA de Saint Maixent l'École . Ils ont assisté a la cérémonie de levée de drapeau et ils ont chanté la Marseillaise. Soudée et motivée pour toutes les activités, l'équipe "Alpha" (**Alice, Antoine, Azizah, Emilie, Swane et Tristan** accompagnée par Romain , l' élève ENSOA a fait une excellente performance leur permettant de gagner le **3ème prix** au classement général sur 28 équipes retenues (

36 au départ).



Celui-ci leur a été remis par la Rectrice en personne. Non seulement, ils garderont un excellent souvenir de cette journée mais, ils profiteront de différents lots intéressants et auront un plus pour leur Parcours Citoyenneté.

